

## Presentan detalles del programa de seguridad alimentaria para Los Ríos

**DEL GORE.** Es financiada a través del Programa de Inversión Regional.

PRENSA GORE DE LOS RÍOS



GORE Y SEREMI PRESENTARON LOS AVANCES DEL PROGRAMA.

**E**l Gobierno Regional y el Ministerio de Agricultura presentaron los detalles del programa “Modelo agroalimentario para la soberanía alimentaria de la Región de Los Ríos”, iniciativa financiada por el Gobierno Regional y su Consejo Regional, por un monto de \$843 millones, a cargo de la Seremi de Agricultura y ejecutada por el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA).

El programa tiene el objetivo de desarrollar e implementar un modelo productivo que aporte a la soberanía alimentaria de la región, permitiendo la incorporación de tecnología en los predios de decenas de familias campesinas y formar asesores técnicos en cultivos como trigo, legumbres y quinoa, promover la innovación, aumentar el potencial productivo de la región y, al mismo tiempo, ayudar a mitigar la migración de la juventud desde el campo hacia la ciudad.

### CARACTERÍSTICAS

La iniciativa tendrá como beneficiarios directos a 264 familias de agricultores y alrededor de 30 asesores técnicos de las 12 comunas de la región, así como cientos de consumidores de alimentos de la zona sur de nuestro país.

Junto con valorar esta iniciativa, el gobernador regional, Luis Cuvertino, indicó que, “todo programa social con sello del Gobierno Regional, tiene que tener un seguimiento, una

**843 millones de pesos** involucra el desarrollo de la iniciativa que beneficiará a 264 familias.

adecuada gobernanza y la participación de los actores involucrados es fundamental para poder ir haciendo las modificaciones necesarias, las rectificaciones, para que estas iniciativas puedan escalar y replicarse nuevamente”.

“Apoyar el desarrollo de la agricultura familiar campesina ha sido uno de nuestros objetivos en nuestro programa de Gobierno y creo que los objetivos se han ido cumpliendo, por lo que esperamos que este programa tenga el impacto necesario en sus vidas”, complementó.

En tanto, el seremi de Agricultura, Jorge Sánchez, destacó el inicio de este programa que permitirá recoger semillas ancestrales e indicó que “por sobre todo, vamos a generar una diversidad en materia alimentaria, trabajando con la quinoa y legumbres, para que nos permita avanzar en una soberanía alimentaria no sólo en un contexto nacional, sino que también regional. Esto nos permite llegar a dar soluciones concretas a nuestros usuarios y usuarias de INDAP y no INDAP, porque esta es una labor que queremos desarrollar en la ruralidad con todas y todos los actores”.

CB